

## Zehn Jahre, neun Standorte, zahllose Aktivitäten: die Kampagne **vielfalt. Viel wert.** feiert Jubiläum

### Einladung zum Fotowettbewerb „Ein Schnappschuss für die Vielfalt“

**07.03.2024** Vor genau zehn Jahren entstand die Kampagne **vielfalt. Viel wert.** Das Projekt hat es sich zur Aufgabe gemacht, die positive Wahrnehmung gesellschaftlicher Vielfalt in Deutschland zu fördern. Sie will dazu beitragen, dass Menschen Diversität als Bereicherung und Stärke sehen. Neun Caritasverbände im Erzbistum Köln beteiligen sich an der Kampagne. Das Haus Mondial der Bonner Caritas gehörte zu den ersten, die die Kampagne umsetzten und durch zahlreiche unterschiedliche Aktionen und Formate mit Leben füllten.

Anlässlich des runden Geburtstags lädt der Bonner Caritasverband gemeinsam mit den anderen Vielfalt-Standorten und dem Diözesan-Caritasverband Köln zu einem großen Fotowettbewerb unter dem Motto „Ein Schnappschuss für die Vielfalt“ ein. Dabei winken attraktive Preise: Der erste Platz erhält ein Preisgeld in Höhe von 200 Euro. Für den zweiten und dritten Platz gibt es Unikate des Caritas-Upcycling-Labels „EINZIGWARE“. Außerdem werden die besten Schnappschüsse in einer Ausstellung zu sehen sein. Die Fotos sind bis zum 31. März 2024 zu senden an:

[Anna.Woznicki@caritasnet.de](mailto:Anna.Woznicki@caritasnet.de)

Betreff: Schnappschuss für Vielfalt

### **Haus Mondial: Seit zehn Jahren Programm für „vielfalt. Viel wert.“**

Das Haus Mondial der Bonner Caritas bietet seit zehn Jahren im Rahmen der Kampagne **vielfalt. Viel wert.** ein umfangreiches Programm. Dazu gehören dazu unter anderem Ausstellungen, Workshops, Podiumsdiskussionen, Lesungen und Kreativwerkstätten.

*Aus dem aktuellen Programm:*

#### **Donnerstag, 21.03.2024 | 18:30 - 21:00 Uhr Schwarze Adler – Film und Gespräch**

Am 21. März 2024 zeigen wir anlässlich des Internationalen Tages gegen Rassismus im Haus Mondial die Dokumentation „Schwarze Adler“. Der Film erzählt die persönlichen Geschichten von Schwarzen Spielerinnen und Spielern der deutschen Fußballnationalmannschaft und beleuchtet problematische, aber auch ermutigende Entwicklungen in Sport und Gesellschaft.

Im Anschluss diskutieren wir gemeinsam mit dem Publikum und Joana Sam-Cobbah, Referentin für Integration durch Sport vom/beim Kreissportbund und Vertreter\*innen des internationalen Sportclubs ISC AlHilal Bonn. Auf Grundlage des Films sprechen wir über die integrative Kraft des

# Presse Info



Sports, über Herausforderungen, mit denen sich Vereine und migrantische und migrantisierte Sportler\*innen tagtäglich konfrontiert sehen und berichten von Praxisbeispielen gelungener Öffnung. Eine Veranstaltung des Netzwerk politik|atelier e.V. und vielfalt. viel wert. der Caritas Bonn. Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

## **Mittwoch, 24.04.2024, 16:00 - 19:30 Uhr | "Was wählt man denn da überhaupt?" - die Europawahl leicht erklärt**

Vom 06. bis 09. Juni 24 finden die Wahlen zum Europäischen Parlament in den EU-Mitgliedstaaten statt. Viele Menschen fragen sich, warum und was sie da überhaupt wählen. Ein Referent der Jungen Europäischen Föderalisten NRW erklärt uns die EU und wie sie funktioniert. Dazu tauschen wir uns über unser Verhältnis zur Demokratie, EU und Politik aus und lernen die Grundlagen der Europawahl kennen. Teilnehmen können sowohl Wahlberechtigte ab 16 Jahren, aber auch interessierte Menschen, die (noch) nicht wahlberechtigt sind. Wir bitten um vorherige Anmeldung bis zum 13.04.24 mit dem Hinweis, ob Sie wahlberechtigt sind oder nicht, damit wir den Workshop entsprechend der Teilnehmenden gestalten können.

Anmeldung per Email an [mondial@caritas-bonn.de](mailto:mondial@caritas-bonn.de) oder telefonisch über 0228-26717-0.